

# Temen desenfrenada carrera armamentista

Londres, mayo 23. (UPI). El fracaso de Washington y Moscú de concluir un nuevo acuerdo de limitación de armas estratégicas o el hecho de que el Senado norteamericano eventualmente no lo ratifique, podría abrir las puertas a una desenfrenada carrera armamentista nuclear, según un estudio difundido hoy por el Instituto Interaccional para Estudios Estratégicos.

Esto, señala el Instituto, en su estudio estratégico anual, "eliminaría hasta las imperfectas restricciones sobre competencia estratégica nuclear que después de todo produjo el tratado de limitación de armas estra-

tégicas (SALT), y abriría las puertas a desenfrenados intentos de establecer seguridades estratégicas a través de esfuerzos unilaterales".

"Más importante aún —expresa el estudio—, las relaciones políticas entre el Este y el Oeste, en general, y los Estados Unidos y la Unión Soviética en particular, retrocederían, y tanto el control de armamentos como el concepto de la distensión tomarían mucho tiempo en recuperarse. Siendo el principio fundamental de las relaciones entre las superpotencias, el control de las armas estratégicas no es un asunto con el que se debe

— Pasa a la página 35 —

## Exhortan a Africa controlar sus problemas de seguridad

Versalles, Francia, mayo 23. (Latin-Reuters). Veinte naciones africanas y Francia dieron por finalizada hoy una conferencia cumbre con una exhortación a Africa para controlar sus propios problemas de seguridad pero solicitando a todos los países civilizados que ayuden a impedir las matanzas y el genocidio en el continente. El actual presidente de la Organización de Unidad Africana (OUA) el presidente Bongo de Gabón, hablando poco después de la matanza colectiva de negros y blancos en el Zaire, dijo que era urgente y creciente la necesidad de seguridad colectiva en Africa.

Pero en su discurso de clausura de la conferencia de dos días, defendió el envío de paracaidistas franceses para evacuar a los europeos de la población de

Kolwezi, en Zaire meridional, don de se informó del hallazgo de 200 cadáveres de blancos.

"Nada puede justificar el genocidio y la masacre" declaró el presidente Bongo "para salvar a Africa de esas enfermedades no es demasiado solicitar que todos los países realmente civilizados acudan a nuestra ayuda ahora".

El presidente del Zaire, Mobutu, dijo que se debe

— Pasa a la página 48 —

## Baja ventas en la Bolsa eliminando ganancia anterior

Nueva York, mayo 23 (AP). —La Bolsa de Nueva York, al encerrar el día, registró una baja de 1.813 puntos, eliminando así la ganancia anterior de 1.813 puntos.

— Pasa a la página 55 —



BUSCAN REBELDES. Kolwezi, mayo 23. (AP). Paracaidistas franceses buscan a elementos rebeldes en Kolwezi.



CONSEJERO PRESIDENCIAL. Tokio, mayo 23. (AP). El consejero de seguridad nacional Zbigniew Brzezinski, izquierda, camina junto al embajador de Estados Unidos en Japón, Mike Mansfield, tras llegar hoy a Tokio luego de visitar Pekin. Se reunirá con autoridades japonesas.

## Emisario de EE. UU. dice se robustecerá trato con China

Tokio, mayo 23. (UPI). Tras su visita a Pekin de claros matices anti-soviéticos, el emisario presidencial norteamericano Zbigniew Brzezinski, dijo hoy a líderes japoneses que Estados Unidos robustecerá sus relaciones con China. Brzezinski, asesor del presidente Jimmy Carter en asuntos de seguridad nacional, se reunió con el primer ministro japonés Takeo Fukuda al llegar a la base de Yokota, cerca de Tokio, después de una visita de tres días a China.

Según un vocero de la embajada norteamericana, Brzezinski informó a Fukuda sobre sus char-

las con el primer ministro Hua Kuo Feng y el vicepresidente Teng Hsiao Ping.

El consejero presidencial partirá mañana para una breve visita a Pekin.

— Pasa a la página 71 —

## Más desórdenes y disturbios sacuden la capital peruana

Lima, mayo 23. (UPI). Nuevos actos, desórdenes y disturbios sacudieron hoy a la capital peruana en la segunda jornada de una violenta huelga general de 48 horas, mientras la calma retornaba aparentemente a las convulsionadas regiones del interior que ayer fueron envueltas en una sola ola de incendios, saqueos y atentados dinamiteros. El jefe del Sistema Nacional de Informaciones (SINADI), general Juan Estrada Bracamonte, acusó a "agitadores profesionales" nacionales y extranjeros de haber instigado los disturbios, desatados como protesta por las severas medidas de austeridad adoptadas por el gobierno hace una semana.

El general Estrada Bracamonte informó que el número oficial de muertos desde que comenza-

ron los desórdenes la semana pasada asciende a 12, pero aclaró que ello no incluye un informe extraoficial sobre seis muertos que se habrían producido en incidentes ocurridos el martes pasado en la región arrocera de Chepen ni cinco policías y un chofer que perecieron en un accidente en una carretera montañosa debido a un acto de sabotaje.

## Cotización del dólar muestra debilidad frente a la libra

Londres, mayo 23. (AP). La cotización del dólar respecto de la libra esterlina británica y otros signos monetarios importantes había aumentado al iniciarse las operaciones de hoy, pero más tarde dio muestras de cierta debilidad. En Milán, los corredores de cambios afirmaron que el retroceso del dólar respecto de la lira italiana era una reacción técnica a las marcadas ganancias obtenidas ayer por la moneda estadounidense. El valor de la libra esterlina bajó a 1.8118 dólares a primera hora de hoy, tras haber cerrado ayer a 1.8133 dólares.

El oro alcanzó en Londres su precio más alto desde principios de abril. Esta mañana se cotizaba a 180.50 dólares la onza, contra los 179.20 alcanzados al cierre de ayer.

— Pasa a la página 34 —

## Hallan otros 20 extranjeros muertos por rebeldes en Zaire

Kinshasha, Zaire, mayo 23. (AP). Las autoridades francesas dijeron hoy tener informes según los cuales los paracaidistas de ese país enviados a Kolwezi, en Zaire, encontraron otros 20 cadáveres de blancos aparentemente ultimados por los rebeldes en ese centro minero de Zaire. Un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores de Francia dijo en París que el número de los extranjeros muertos por los rebeldes en esa ciudad podría superar los 200, según se creía en ese departamento de Estado, pero que no era posible intentar aún un cálculo preciso.

situaba en cerca de 170 el número de los blancos muertos.

El portavoz manifestó que el ministerio había recibido "información no oficial" sobre la aparición de otros 20 cadáveres, des-

La anterior estimación oficial — Pasa a la página 34 —



EN FESTIVAL DE CANNES. Cannes, Francia, 23 de mayo. (AP). Cuatro intérpretes de la cinta norteamericana "Pretty Baby", y el director, Louis Malle (centro), se apersonaron en el Festival Cine-

matográfico de Cannes, para promover la controvertida película sobre la prostitución de menores. De izquierda a derecha: Broobe Shields, Keith Carradine, Malle, Susan Sarandon y Antonio Fargas.

al cerrar la edición